

Diputado Trisotti emplaza al Gobierno:

“Hay que fortalecer y acelerar “Plan Verano Seguro” y “reconstruir la imagen turística” de Tarapacá”

“Los últimos años el turismo de Iquique se ha visto duramente afectado por hechos negativos que han afectado su imagen como destino turístico, que derivan en una profunda baja de visitantes que lo hacen por vía aérea y una disminución dramática en el número de pernотaciones”, sostuvo el parlamentario.



“Sin seguridad no hay turismo”. Así de tajante fue el diputado Republicano por el Distrito 2 Renzo Trisotti, quien emplazó al Gobierno a que acelere y fortalezca el “Plan Verano Seguro” para la Región de Tarapacá.

Lo anterior, ante las malas cifras económicas registradas en el último fin de semana largo en materia de turismo en la zona.

La idea es, según explicó “comenzar a reconstruir la imagen turística de



nuestra Región de Tarapacá”.

“Los últimos años el turismo de Iquique se ha visto duramente

afectado por hechos negativos que han afectado su imagen como destino turístico, que derivan en

una profunda baja de visitantes que lo hacen por vía aérea y una disminución dramática en el número de pernотaciones”, criticó el parlamentario.

En esta línea, el legislador emplazó a las autoridades de Gobierno y municipales para concretar un plan de recuperación del turismo regional. “Todos los años previo al verano surge alguna causa para afectar nuestro turismo. Han sido en el pasado falsedades como terremotos o tiburones, pero la inseguridad lamentablemente no es un invento y debe ser combatida con mayores recursos y disposición. Porque sin seguridad no hay turismo. Los esfuerzos privados que se están realizando, deben ser complementados con un plan de mayor seguridad y prevención en el borde costero y lugares turísticos, que incluya no sólo a Carabineros y la Armada, sino también al municipio, el Servicio de Impuestos Internos y la Autoridad Sanitaria para perseguir toda la cadena de ilegalidades e incivildades que afectan lugares turísticos y el centro de la ciudad”, añadió.

El diputado Trisotti explicó que lo anterior debe ir aparejado con “un plan de recuperación municipal de sitios turísticos e históricos, desde el marinerio desconocido hasta las caletas del sur de Iquique”.

En esta línea el parlamentario agregó que “ya tuvimos dos fines de semana largo que fueron para el olvido, y esto no puede ni debe repetirse, y debe revertirse para el verano, es hoy que se deben dar seguridades a miles de iquiqueños que ya asisten masivamente a las playas, pero también a miles de eventuales turistas que en esta época están precisamente definiendo y planificando dónde vacacionar durante los meses de verano”. “Este debe ser esfuerzo conjunto, pero debe ser liderado con recursos y mayor sentido de urgencia al ser una industria fundamental para la región, que entrega miles de puestos de trabajo al verse fortalecida una cadena virtuosa de actividades económicas que implican servicios de transporte, gastronomía, hotelería, comercio, operadores turísticos, cultura y patrimonio”, finalizó.

